



TV

4 publicaciones



RADIO

2 publicaciones



PRENSA

6 publicaciones



DIGITAL

7 publicaciones

Valorización \$ 146.226.590

Audiencia \$ 2.933.284



TV

## Medio: Caracol Televisión - Digital

### NUEVA POLÉMICA POR EL METRO DE BOGOTÁ: ¿ELEVADO O SUBTERRÁNEO?



“Lo que estamos viendo es una evidencia de que este proyecto de infraestructura se convirtió en un tema político, realmente, la discusión en los últimos años en cada una de las administraciones distritales deja un sinsabor de que no pudimos madurar un proyecto como se debe hacer; en una buena ingeniería, tener prefactibilidad, factibilidad diseños en detalle, tener la claridad total en que la propuesta que estuviéramos construyendo era la mejor opción y hemos caído en unos cuestionamientos netamente políticos donde cada uno los alcaldes ha querido poner su huella desde un enfoque que no tiene nada que ver con ingeniería”, expresa **Edder Velandia, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 139.388.000 | Audiencia: 1.297.920

## Medio: City tv – Noticias

### POLÉMICA POR EL METRO DE BOGOTÁ



“Sabemos que el proyecto va avanzando cada vez más. Tenemos que entender que la ley está por encima de cualquier consideración política, sobre cualquier pensamiento e ideología y en este sentido sabemos que, posiblemente, el metro de Bogotá que se está construyendo en este momento puede que no sea el mejor del mundo, pero es la solución que se ha propuesto y que ya tiene diseños definitivos” afirma **Edder Velandia, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 14.506.100 | Audiencia: 412.000

## También en

City Noticias 8:00 pm

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 13.635.000 | Audiencia: 389.648



## Medio: Canal Institucional

### MIGRAR A ESPAÑA



“La recomendación que yo le daría a todos los interesados es que se preparen con mínimo un año de anticipación. La idea es que este ejercicio no sólo pueda hacerse de manera guiada por expertos, que podamos verificar la veracidad de la información, sino que siempre tengamos a la mano la fuente oficial como el consulado o la embajada”, expresa **Libardo Gutiérrez, director de la Dirección de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 16.326.800 | Audiencia: 127.425



## RADIO

### Medio: Radio Bacatá

#### APOYO DE EMPRENDIMIENTO DESDE UNISALLE

“Una de las apuestas que tiene la **Universidad de La Salle** es el desarrollo regional, nosotros en nuestro plan de desarrollo establecimos como meta aportar el crecimiento de diferentes zonas del país, eso nos ha llevado a tener una sede en el municipio de Mosquera y estamos acercándonos a las alcaldías cercanas para lograr hacer un acompañamiento efectivo al crecimiento del tejido empresarial, al desarrollo de los emprendedores. Queremos, básicamente, apoyar al gobierno local de los diferentes municipios. En este caso, apoyamos el ejercicio con fuerza para que encontremos rutas que permitan fortalecer las habilidades de los empresarios, la capacidad que ellos tienen para desarrollar nuevos proyectos, los modelos de asociatividad entre otras iniciativas que se puedan llegar a dar en territorio; esa es la meta que tenemos como programa, así como poner al servicio de todos los ciudadanos y el resto de habitantes del departamento las capacidades de la universidad en formación, acompañamiento y fortalecimiento empresarial”, señala **Jhon Sanabria, director del programa de Administración de Empresas de la Universidad de La Salle**.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.921.400 | Audiencia: 6.780

### Medio: Troya Noticias

#### DESARROLLO DE LA PAZ DESDE EL CAMPESINADO

“Yo soy de los que creo que la paz en Colombia debe pasar necesariamente por la agricultura, por los agricultores, por las economías campesinas. Las guerras en este país ya se han librado en el campo y por culpa de ellas tenemos un nivel de acumulación de la Tierra que es una vergüenza. [...] Nuestros campesinos no necesitan que los alabemos tanto, que les digamos gracias porque supimos y nos dimos cuenta de que nos habían alimentado durante los confinamientos, necesitamos unas políticas adecuadas”, afirma **Jaime Alberto Rendón, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales de la Universidad de La Salle**.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 6.547.040 | Audiencia: 12.400



### Medio: El Espectador

#### EL FUTURO DEL INCENTIVO ARROCERO

## Negocios

Se beneficia el almacenamiento del arroz

### El futuro del incentivo arrocero

Los productores están conformes con la resolución del Ministerio de Agricultura respecto al incentivo del almacenamiento.



El Ministerio de Agricultura destinó \$25.000 millones para el incentivo al almacenamiento del arroz. (Foto: Invece - Getty Images)



MARÍA CAMILA RAMÍREZ CARÓN

vas de los productores, sino también de los industriales, que están un menor estimado de precio. Si bien el Ministerio de Agricultura no puede intervenir en los precios, en la resolución establece una referencia intermedia entre los distintos actores del sector.

las partes y contribuirá a que los productores no se vean afectados por los excedentes generados para el segundo semestre", dijo al respecto la viceministra de Asesoría Agropecuaria, Aura Duarte.

¿Puede acabarse el incentivo?

miembro del Instituto de Estudios Interculturales de la Universidad Javeriana de Cali, puntualizó que este tipo de políticas agrícolas, en el mundo, apuntan hacia su desmontaje. En su lugar se busca que con esos recursos haga un

En última instancia, la trascendencia que le dan los productores a esta medida refleja lo mucho que dependen de este dinero. A su vez, la permanencia de este tipo de políticas agrícolas es clara hacia el futuro.

Y en esta diferencia de perspectivas se resalta la necesidad de

“Finalmente, es un asunto que va más allá de los precios, porque busca garantizar que haya una estabilidad en la oferta de arroz, en las cantidades requeridas por los mercados y está la posibilidad de almacenar sin que haya pérdidas”, detalló **Jaime Rendón, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 12.138.000 | Audiencia: 250.254

### Medio: Vanguardia Liberal

#### ¿YA EMPEZÓ A AHORRAR PARA LOS REGALOS DE NAVIDAD? ESTOS SON ALGUNOS TRUCOS

Consejos para manejar bien las finanzas

### ¿Ya empezó a ahorrar para los regalos de Navidad? Estos son algunos trucos

Aproveche los códigos de descuento que se pueden conseguir a través de las redes sociales para que los regalos sean algo más económicos. Expertos hacen algunas recomendaciones.

#### TIPS PARA EL AHORRO

• **Antes de comenzar a ahorrar,** determine cuánto está dispuesto a gastar en total para los regalos.

• **La planificación anticipada** le permitirá distribuir los gastos a largo del año. No espere hasta el último momento para empezar a ahorrar. Cuanto antes comience, más fácil será alcanzar su objetivo.

• **Abra una cuenta de ahorros específica** para los gastos navideños. Deposite una cantidad fija cada mes en esta cuenta y evite usar ese dinero para cualquier otra cosa.

• **Lleve un registro de todos los gastos** que realice, eso le au-



F/ALAMY

“Siempre se piensa que el ahorro es con un objetivo y que para ahorrar se tiene que poner un objetivo y eso no está mal. Por ejemplo, voy a ahorrar para educación, un viaje o cualquier otro producto. Esto está bien, pero, obviamente, lo que se tiene que atender es el tipo de comportamiento porque no se trata solamente de tener el dinero suficiente, sino que tipo de elementos influyen para que no se pueda ahorrar”, expresa **Elena Infante, docente del programa de Finanzas y Comercio Internacional de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 4.032.770 | Audiencia: 109.000

### También en

#### El Nuevo Día (Ibagué)

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.685.500 | Audiencia: 67.068



### Medio: Hoy Diario del Magdalena

#### APARECIÓ EL 'GOTA A GOTA' EN PLATAFORMAS DIGITALES



“La característica principal de ese crédito es que no está regulado, ni supervisado, generalmente se realiza de forma ilegal. Esta alternativa es la única opción para personas de bajos recursos, trabajadores informales y para personas excluidas del sistema financiero por malos hábitos de pago y microempresarios que, cuando necesitan sostener su empresa, no tienen los recursos de respaldo o porque no cumplen los requisitos, o porque desconocen cómo hacerlo”, señala **Jorge Mario Salcedo, docente del programa de Economía la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.149.530 | Audiencia: 89.671

### Medio: El Heraldo

#### FIGURA DE GESTOR DE PAZ PARA SALVATORE MANCUSO DESATA FUERTES CRÍTICAS EN EL PAÍS

#### Figura de gestor de paz para Salvatore Mancuso desata fuertes críticas en el país

EL HERALDO habló con las víctimas del exparamilitar, divididas en torno a la decisión, y con expertos en seguridad y conflicto, que coinciden en señalar que no es claro el papel que jugará en la paz total.



“Es más un símbolo que una táctica para desarticular estructuras de enclaves paramilitares. Saludo el buen gesto, pero el peligro es que sea más un símbolo que una realidad”, indica **César Niño, docente del programa de Negocios y Relaciones Internacionales de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 11.840.400 | Audiencia: 110.402



## Medio: Q Hubo (Bogotá)

### COLEGIOS, A RESPONDER POR CASOS DE BULLYING



“Hemos visto que la pandemia implicó que los jóvenes se hayan apartado del contexto social y de sus relaciones personales. Eso afectó su sociabilidad, lo que pudo influenciar en la generación de conflictos”, señala **Luis Evelio Castillo, docente de la Facultad de Educación de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 870.000 | Audiencia: 284.207



## Medio: Vanguardia Liberal

**TENGA MUCHO CUIDADO CON CRÉDITOS DE PLATAFORMAS DIGITALES O APLICACIONES, PUEDE ESTAR CAYENDO EN UN 'GOTA A GOTA' VIRTUAL**



“La característica principal de ese crédito es que no está regulado, ni supervisado, generalmente se realiza de forma ilegal. Esta alternativa es la única opción para personas de bajos recursos, trabajadores informales y para personas excluidas del sistema financiero por malos hábitos de pago y microempresarios que, cuando necesitan sostener su empresa, no tienen los recursos de respaldo o porque no cumplen los requisitos, o porque desconocen cómo hacerlo”, señala **Jorge Mario Salcedo, docente del programa de Economía la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.149.530 | Audiencia: 89.671

## También en

**Hoy Diario del Magdalena**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.500.000 | Audiencia: 73.000

**Q´hubo (Online)**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 7.000.000 | Audiencia: 4.997

## Medio: Revista Sur

**EL CAFÉ Y LAS FAMILIAS CAFETERAS. MÁS QUE LA FEDERACIÓN**



“Así que tal y como ha sucedido con la agricultura, la ganadería, la silvicultura o la pesca, en general, a las familias cafeteras se les ha ido dejando al albedrío de los mercados, a las volatilidades de las decisiones económicas mundiales. Esto a pesar de que se tiene un acumulado asociativo invaluable, un desarrollo científico replicable, unas experiencias educativas y de desarrollo social que marcaron la diferencia en la evolución de las municipalidades en el país. Es hora entonces de rescatar no solo a las economías cafeteras, en esencia campesinas, sino lo que ha sido toda su institucionalidad, sus prácticas cooperativas y asociativas, sus propios modelos de crecimiento y desarrollo y hacerlos replicables a cacao, al plátano, entre otros, tal y como lo sueñan las jóvenes campesinas”, asegura **Jaime Rendón, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 40



## Medio: Portal Movilidad

### UNIVERSIDAD SE ADELANTA A CRISIS CON RESIDUOS DE BATERÍA PARA VEHÍCULOS ELÉCTRICOS EN COLOMBIA



“Ya tenemos flotas con tres o cuatro años de operación, cada vehículo tiene una tonelada y media de batería aproximadamente y de lo lejano que se veía el problema, está muy cerca ahora” afirma **Edder Velandia**, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 2.090.900 | Audiencia: 370

## Medio: Q' hubo

### LA CORTE PONE EN CINTURA A LOS COLEGIOS POR CASOS DE MATONEO



“Hemos visto que la pandemia implicó que los jóvenes se hayan apartado del contexto social y de sus relaciones personales. Eso afectó su sociabilidad, lo que pudo influenciar en la generación de conflictos”, destaca **Luis Evelio Castillo**, docente de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 7.000.000 | Audiencia: 4.997



## Medio: El Espectador

### PAGAR PARA CONSTRUIR FUTURO



“Sin embargo, hay una larga tradición colombiana en la que el Estado paga a los integrantes de organizaciones violentas que han renunciado a las armas para facilitarles su sostenimiento y reintegración a la sociedad, con programas de reeducación y oportunidades productivas, que han funcionado bien. También hay muchas instituciones que capacitan a jóvenes campesinos para que puedan emprender proyectos productivos, entre las que se destaca la **Universidad de la Salle con su proyecto Utopía en Yopal (Casanare)**, que desde 2010 convoca a jóvenes de las regiones de violencia y los capacita en convivencia, solución de conflictos, técnicas agropecuarias sostenibles y emprendimiento” explica El Espectador en su columna de opinión.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 26.237.200 | Audiencia: 630.000